

Incáhuasi se convertiría en nuevo fuente de polémica por regalías

• Chuquisaca aspira a compartir las regalías con Santa Cruz y el Gobernador se adelantó a declarar que no tendrá problemas si el estudio así lo amerita.

Un estudio que debe definir las características del campo gasífero de Incáhuasi, ubicado en la provincia Cordillera del departamento de Santa Cruz, determinaría que los cruceros deben compartir regalías con los chiquisqueros.

Un horizonte similar al

conflicto suscitado por las regalías del campo Margarita reclamada en su integridad por los tarjetones y que los chiquisqueros quieren compartir, se abre nuevamente, luego que éstos últimos alientan una verificación sobre el potencial y las características del campo de

Incáhuasi que, según estimaciones preliminares, se extendería hasta territorio chiquisquero.

El campo hidrocarburífero de Incáhuasi está conformado por los bloques Aquío e Ipáti y tiene un potencial de producción que alcanza hasta 18 millones de metros cúbicos.

En abril de 2011, YPFB oficializó el descubrimiento de lo que podría ser una de las mayores reservas de gas concentradas, con un yacimiento que llega a 2,6 trillones de pies cúbicos.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



LAS ACTIVIDADES PETROLERAS IMPULSADAS POR EL GOBIERNO PODRÍAN GENERAR UN NUEVO CONFLICTO ENTRE LOS DEPARTAMENTOS DE SANTA CRUZ Y CHUQUISACA.

EL DIARIO
108 años



FOTO: JUAN YURKOVIC

JUAN LEÓN CORNEJO
ANP destaca línea y principios de esta casa periodística

El director Ejecutivo de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Juan León Cornejo, manifestó su satisfacción ante el próximo aniversario de fundación de **EL DIARIO**, asegurando que los 108 años de vida cumplidos de esta casa periodística, constituyen un doble mérito.

“Que un medio dure 108 años, es un mérito extraordinario, pero que a lo largo de estos años hayan mantenido una línea de defensa, de principios y valores como los que defendió **EL DIARIO** es admirable”, dijo.

León hizo referencia a las características del país, en el cual los cambios de posición de algunos medios de comunicación, son frecuentes.

“Vemos como el péndulo va de la izquierda a la derecha con tanta frecuencia y mantener una coherencia con las ideas de principios y respeto a la libertad de expresión, de información y de opinión es un mérito extraordinario”, añadió.

“Ha habido periodistas que han sido exiliados, apresados por las dictaduras militares y han sido acusados de terroristas. En estos tiempos a los que se oponen los acusan de neoliberales, opositores y la lucha nuestra ha sido por la democracia y respeto a los derechos democráticos”, añadió.



FOTO: DPA

LOS MÉDICOS DEL MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES INICIARON AYER LA ATENCIÓN DE CONSULTAS EXTERNAS EN LOS LLAMADOS “PUNTO VIDA” QUE SE HABILITÓ EN PLAZAS, AVENIDAS Y CALLES DE LAS CIUDADES DE LA PAZ Y EL ALTO.

Los médicos vuelven al trabajo y se abre un paréntesis de 30 días

El diálogo entre médicos y autoridades gubernamentales fue fructífero, aunque no del todo, como declararon ambos sectores. Hoy vuelven los mandiles blancos a las clínicas y hospitales por 30 días, pero al parecer quedan cabos sueltos en esta pugna.

Ayer, en horas de la noche,

el ministro de Salud y Deportes, Juan Carlos Calvimontes, anunció que después de sostener un amplio debate con representantes de la Comisión Nacional de Salud, se determinó suspender el paro indefinido por el lapso de 30 días, con el fin de normalizar los servicios de salud del sis-

tema público y para armar mesas de trabajo.

Sin embargo, el viceministro Maturano abrió la posibilidad de aplicar la multa por los días no trabajados, declaración que irritó a los galenos, que advirtieron que el lunes volverían a la carga.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Aún no esclarecen agresiones contra periodistas



FOTO: EL DIARIO

LOS AGRESORES DE LOS PERIODISTAS AÚN NO FUERON ESCLARECIDOS.

Un informe sobre la “Libertad de expresión en Bolivia durante 2011” de la Asociación Nacional de Periodistas (ANP) revela un alarmante incremento de agresiones contra los trabajadores desde el 2009. Hasta febrero los 46 casos no han sido esclarecidos.

El director ejecutivo de la ANP, Juan León Cornejo, explicó que en el año 2009 hubo 13 casos, el 2010 fueron 19 y para 2011 las agresiones subieron a 46. Asimismo, dijo que los ataques físicos y verbales a los periodistas surgieron en un ambiente dominado por el discurso gubernamental contrario al trabajo de los comunicadores y medios masivos de información.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Finalizó pavimentado del tramo Huachacalla-Pisiga

Luego de cinco años de espera, el pavimentado del tramo Huachacalla a Pisiga fue concluido después de cinco años de constante reclamo por parte de los comunarios.

La obra, que tiene una extensión de 70,8 kilómetros, se encuentran en la diagonal de la carretera internacional Oruro-Pisiga.

La inspección de las obras se efectuará el jueves 5 de abril, con la presencia del presidente Evo Morales y el gobernador Santos Tito. Las autoridades aprovecharán la ocasión para parti-

cipar en los actos de celebración del aniversario de la población de Sabaya y del mercado de Pisiga.

El camino tiene un ancho de 8 metros, con bermas de un metro a cada lado, una capa de pavimento rígido (cemento) de 20 centímetros, para garantizar una velocidad promedio de 60 kilómetros por hora. Se estima que los 70,8 kilómetros de ese tramo, se podrá cubrir en 45 minutos en un vehículo.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Incremento salarial sube de Bs 1.100 a 2.000 en administración pública

El Incremento salarial en la administración pública sube de 1.100 a 2.000 y existen otras 26 escalas. Además, los consultores en línea serán incorporados en planillas y percibirán los mismos beneficios que los trabajadores de planta.

Esta información fue dada a conocer por el ministro de Economía, Luis Arce Catacora, quien dijo que actualmente en la administración pública trabajan 7.755 personas de las que 5.957 son funcionarios de

planta; 825 eventuales y 973 consultores en línea.

Explicó que como una solución al problema de escala salarial en las reparticiones ministeriales se planteó la “escala salarial maestra”, con el objetivo de reducir la dispersión de niveles económicos de los ministerios a través de una homogenización de 26 niveles de remuneración para todo el personal.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

50 mil dólares en premios



Premios para las cinco categorías y los pasajes para competir en la tradicional prueba de San Silvestre en São Paulo a dos de los ganadores, figuran entre los premios, gracias al aporte de nuestras empresas.

Los 50 mil dólares en premios que llegan a todas las categorías confirman que esta competencia no sólo es la más exigente del año en el calendario atlético, sino la que entrega los mejores y más atractivos premios.

Un país sin justicia, es un país que no avanza.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia